

2023年5月16日
株式会社アイ・グリッド・ソリューションズ

スケートボーダー・堀米雄斗選手×アイ・グリッド・ソリューションズコラボ第2弾 堀米選手とともに気候変動問題を身近に、わかりやすく伝える コンセプトムービー「Futuristic's live」を公開

グリーンテックを推進し、グリーンエネルギーが地域をめぐる持続可能な世界の実現を目指す株式会社アイ・グリッド・ソリューションズ(本社:東京都千代田区、代表取締役社長:秋田 智一、以下「アイ・グリッド」)は、スケートボーダーの堀米雄斗選手(以下堀米選手)とともに気候変動が身近なところで起きていることを伝えるためのコンセプトムービー「Futuristic's live」を公開いたしました。



◆堀米雄斗選手×アイ・グリッドのコラボレーション動画第2弾

今回公開したコンセプトムービー「Futuristic's live」は、2022年1月からアイ・グリッドのイメージキャラクターを務めているスケートボーダー堀米選手の日常を通じ、気候変動による環境問題が身近な場所で起きていることを伝える動画です。

今回撮影が行われたカリフォルニア州・ロサンゼルスでは、近年、記録的な豪雨、土砂崩れ、道路の陥没、停電などの被害や歴史的な干ばつが起きています。こうした異常気象は気候変動によるものと考えられており、州として危機意識から、さまざまな対策を掲げています。※1

『気候変動ってよくわからない。でも、僕らの現実だ。』という堀米選手の等身大の言葉で、気候変動への関心を寄せるようなメッセージを載せ、ロサンゼルスを活動拠点としている堀米選手の日常の様子から、街の風景を紹介し気候変動への意識・関心をもってもらうきっかけになればと思い制作しました。

また、このコンセプトムービーを補足する形で、堀米選手が環境やエネルギーについて等身大で語るインタビューや、堀米選手の視点を通して見たロサンゼルスでの気候変動問題、気候変動対策の取り組みをショートムービーの形で順次公開していく予定です。さらに、今回のコンセプトムービーおよびショートムービー、今までの堀米選手との取り組みや活動をアーカイブして発信していく特設サイト(<https://www.igrid.co.jp/pages/horigomeyuto/>)も用意しましたので是非ご覧ください。

アイ・グリッドは、商業施設の屋根上を活用することで、自然環境に影響を及ぼすことなく、再生可能エネルギーを創出するオンサイト PPA 事業を中心に、企業や地域の脱炭素を推進しています。子会社株式会社 VPP Japan を通じてオンサイト PPA モデル国内 No.1^(※2)となる分散型太陽光発電所を 43 都道府県 554 施設 118MW の稼働施設を保有しています(2023 年 3 月時点)。事業を通じ、再生可能エネルギーの普及とグリーンエネルギーが地域をめぐるサステナブルな世界の実現に努めています。

【ムービー情報】

- ・公開日:2023 年 5 月 16 日(火)～
- ・タイトル:堀米雄斗選手×アイ・グリッド・ソリューションズ コンセプトムービー『Futuristic's live』(70 秒)
- ・URL:<https://youtu.be/ctc4KqUYOiE> (70 秒動画)
<https://youtube.com/shorts/G9arern-PTw> (ショート動画:ロサンゼルス環境問題の発見)
<https://youtube.com/shorts/7WTFyliyUgM> (ショート動画:インタビュー)
ショートムービーは今後も順次配信していきます。
- ・特設サイト URL: <https://www.igrid.co.jp/pages/horigomeyuto/>

◆堀米雄斗選手からのメッセージ

スケートボードは、常に失敗と成功が隣り合わせにあります。僕自身は新しいトリック(スケートボードの技)に挑戦する時は、何度も何度も失敗をしますが、成功するまで挑戦し続けるということを大切にしています。それは小さい時から今までずっと変わらず大切にしてきたことです。

そんな僕の挑戦と、アイ・グリッド・ソリューションズさんが行なっている自然を壊さずにグリーンエネルギーを作るという新しい取り組みへの挑戦は、常に新しいことへ挑戦するという点で通ずるものがあるように感じています。これからも挑戦する気持ちを持ち続けていきたいと思うし、挑戦を応援しあえる仲間であってほしいです。

◆アイ・グリッド・ソリューションズ

代表取締役社長 秋田智一のメッセージ

アイ・グリッドでは「グリーンエネルギーがめぐる世界の実現」をビジョンとして掲げ、自然を傷つけずに再生可能エネルギーを巡らせる事業に取り組んでいます。また、脱炭素社会の実現に積極的に取り組む企業グループである JCLP(日本気候リーダーズ・パートナーシップ)の正会員として、2022 年 11 月には、エジプトで開催された COP27(国連気候変動枠組条約第 27 回締約国会議)を視察するなど、国内外の気候変動の動向を常に注視しています。

そうした活動を通して、海外と国内の気候変動に対する意識の差をとて強く感じています。気候変動は遠い未来の心配事ではなく、今取り組むべき課題の一つであると考えています。今回、国内での気候変動への意識を高めてもらうきっかけになればという思いで、堀米選手と共同でコンセプトムービーを作成しました。今後も、再生可能エネルギー普及や脱炭素の推進をはかり、グリーンエネルギーが地域をめぐるサステナブルな世界の実現を目指していきます。

※1 引用元:CNN ニュース/米ロサンゼルス、気温49.4度 観測史上最高を記録(<https://www.cnn.co.jp/usa/35159237.html>)
NewsShare/カリフォルニア州、干ばつの影響で今夏も水・電力不足の危機
(<https://newsphere.jp/sustainability/20220609-1/>)

※2 富士経済 再生可能エネルギー発電システム・サービス市場/参入企業実態調査 2022 第三者所有モデル(PPA、リース)・非住宅(10kW 以上)・2021 年度実績

◆堀米 雄斗選手プロフィール



SKATEBOARDER
堀米雄斗(ほりごめゆうと)
1999年1月7日
東京都出身

スケーターであった父親の影響で6歳からスケートボードを始める。幼少の頃よりバーチカルランプを滑り実力をつけ、10代はじめからは国内の大会では常に上位にランクイン。高校卒業後に本格的な渡米を果たして以降さらなる才能が開花。2017年にスケートボードで世界最高峰のコンペティションであるストリートリーグへの挑戦権を得ただけでも快挙であった中、初参戦からいきなり表彰台を連発。2018年には見事初優勝を果たし、同年の3大会すべてを制するなど瞬く間に世界のトップ選手に登りつめた。2019年にはミネアポリスでのXGamesを日本人として同種目初制覇、またロサンゼルスでのストリートリーグを制すると、世界選手権でも準優勝を果たした。コロナによるシーズン中断が明けた2021年には世界選手権を初優勝して雪辱を果たし、続く東京五輪では逆転で見事金メダルを獲得。同種目初代王者として歴史に名を刻んだ。

■株式会社アイ・グリッド・ソリューションズについて

アイ・グリッド・ソリューションズは、仮想発電所(VPP)事業、エネルギーマネジメント事業、電力供給事業を通じた脱炭素ソリューションを統合的に展開するエネルギーサービスプロバイダー。子会社であるVPP JapanはオンサイトPPAモデル国内No.1の事業を手がけている。グリーンテックを推進し、グリーンエネルギーが地域をめぐるサステナブルな世界の実現を目指します。環境省 第9回グッドライフアワード 環境大臣賞 最優秀賞受賞

社名:株式会社 アイ・グリッド・ソリューションズ
本社所在地:〒102-0083 東京都千代田区麹町 3-7-4
代表者:代表取締役社長 秋田 智一(あきた ともかず)
資本金:3,530 百万円(2022年12月末日時点)※資本剰余金含む
従業員:100名
設立:2004年2月
会社HP:<https://www.igrid.co.jp/>
オウンドメディア「グリラボ」:<https://gurilabo.igrid.co.jp/>